



おおきなくりのきのしたで ~9月 vol. 3~

夏は収穫の季節！！

今年もたくさんの野菜を育て、収穫し、みんなでおいしくいただきました♪

枝豆の収穫♪



「えだまめ、
いっぱい！！」

たくさん採れたので、
茹でたり、ずんだにして食べるよ♪



水遊び、たのしいなあ～♪

水やめるま湯遊びを楽しんだ乳児組。0歳児クラスでは、初めて水の感触に触れた子もたくさんいました。水の冷たさに驚いたり、心地良さを感じながら楽しんでいました！



ピザ作り♪

育てたトマトとピーマン
をのせて作ったよ♪



「おいしくな～れ！」



カエル池で育ったオタマジャクシがカエルになりました！

8月のお盆保育の期間、1センチもない程の大きさのカエルを発見しました！まだ池から出られないでいたので、カエルになりたてだと思います！

オタマジャクシを発見してから3ヶ月。保育園の中で命が誕生し、成長してくれたことの奇跡に感動しました！まだまだオタマジャクシがいるので、これからカエルが増えるのが楽しみです♪

「うんとこしょ！
どっこいしょ！」



「めけたー！！」

ジャガイモの収穫♪

全部で123個のジャガイモが掘れました！！



「こんなに
とれたよー！」

